



| INFORMAN QUE 80% SON NIÑAS |

Reportan que cada año desaparecen 5 mil mujeres



REALIZAN FORO. Patricia Olamendi, de la Red Nosotras Tenemos Otros Datos, alertó que esta situación es una emergencia nacional y urgió la atención de las autoridades.

En el país desaparecen cada año 5 mil mujeres, de las cuales 80% son niñas de 12 a 17 años, y que son principalmente víctimas del delito de trata de personas, aseguró Patricia Olamendi, de la Red Nosotras Tenemos Otros Datos.

“Están secuestrando a las niñas, están sustrayendo a las niñas, están mercantilizando, explotando y tratando sexualmente a las niñas en México y la gran pregunta es quién está buscando a esas niñas”, reclamó Sandoval.

En su participación en el foro “Radiografía de México. Los Datos Oficiales y la Realidad de la Violencia”, organizado por el grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, la activista enfatizó que la situación de las mujeres en México respecto a la violencia que se ejerce contra ellas no ha cambiado en lo absoluto.

“Es una emergencia nacional, hemos

insistido en que exista una declaratoria nacional y hemos insistido en que deben destinarse los recursos necesarios, pero debe de partir de un programa contra la violencia, que hasta ahorita, da pena decirlo, pero presentaron un programa con datos de hace diez años”, apuntó Olamendi.

Consideró que el país vive momentos complicados por estar dividido al extremo, mientras las mujeres viven un atentado permanente y continuo contra sus derechos humanos fundamentales.

“Muchos de los logros han desaparecido, los avances que tuvimos en materia de salud, educación, prevención, combate a la violencia, hoy están prácticamente desaparecidos.

“No entiendo cómo hay personas, o mujeres, que todavía apoyan a un régimen que nos condena, que nos ha declarado enemiga, que nos persigue”, recriminó Olamendi.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 24 HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES	2	26/01/2023	LEGISLATIVO

En su participación, Yndira Sandoval, de Las Constituyentes MX Feministas, detalló que el concepto de desaparición es el inventario de un cúmulo de delitos, entre ellos sustracción, secuestro, trata, privación de la libertad, además de una serie de violaciones graves a los derechos humanos.

Por lo que pidió a las legisladoras presentes que se haga lo necesario para que en las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública hagan un desagregado estadístico. / **JORGE X. LÓPEZ**